



Né en 1994 à l'initiative d'une élève de quatrième secondaire de La Pocatière, Hélène Arseneault, *Secondaire en spectacle* est un programme de développement culturel et artistique des jeunes des écoles secondaires du Québec axé sur l'expérimentation, l'apprentissage et la formation. *Secondaire en spectacle* représente donc ce que les jeunes ont de plus beau à offrir : talent, créativité, enthousiasme et dynamisme. Il leur donne l'occasion de découvrir, d'expérimenter et de laisser éclater leurs talents.

LE CONCEPT DE SECONDAIRE EN SPECTACLE EST SIMPLE :

1) *Finale locale*

L'école organise et produit un spectacle de variétés devant public. Deux ou trois numéros y sont choisis pour représenter leur école lors de la finale régionale.



2) *Finale régionale*

Quelques écoles secondaires d'une même région se réunissent pour la réalisation d'une finale régionale. Cette finale permet de choisir les représentants de la région qui seront délégués au *Rendez-vous panquébécois de Secondaire en spectacle*.

3) *Rendez-vous panquébécois*

Au mois de mai, *Secondaire en spectacle* organise un événement provincial, le « *Rendez-vous panquébécois* », qui réunit tous les lauréats des finales régionales et les participants des finales locales. Les lauréats sont invités à se produire sur scène, dans un contexte professionnel et dans un cadre participatif sans la pression d'un concours, tandis que les participants sont invités à suivre des ateliers sur les thèmes reliés aux arts de la scène. Le *Rendez-vous panquébécois* est aussi une opportunité en or de créer de nouvelles amitiés et de faire la connaissance d'artistes professionnels.

À l'école secondaire *La Calypso* en 2010, nous avons eu 19 numéros sur scène, soit 45 jeunes de secondaire I et II qui ont embarqué dans l'aventure « *Secondaire en spectacle* » pour le plus grand plaisir des spectateurs!

